



## À la rencontre des employeurs de l'aide à la pers



Les acteurs du job dating, avant le lancement dans la salle de la Médaille.  
© Photo NR

Le Forum de l'emploi et de l'alternance n'a pu se dérouler en mars dernier à cause de la crise sanitaire et du confinement. Pôle emploi a donc décidé de pallier, en partie, ce manque par des actions à la jauge forcément plus réduite mais qui répondent à une réalité de terrain. Pour Sylvie Vincent, directrice de l'agence Pôle emploi de Saint-Pierre-des-Corps, « nous avons ciblé les quartiers prioritaires en réalisant des initiatives hors les murs ».

C'est ainsi qu'avec le concours de la mairie via le service municipal de la jeunesse (SMJ), jeudi matin, a eu lieu, dans la salle de la Médaille, un job dating destiné aux métiers et emplois de la dépendance et de l'aide à la personne. Trois entités, le Centre communal d'action sociale, les associations Assad-Had et Petit Fils ont reçu des candidats susceptibles de pourvoir les emplois proposés.

Selon les responsables, il y a de gros besoins de personnel dans le domaine de la dépendance et de l'aide. Pour l'occasion, les adjoints Éloïse Drapeau et Amin Brimou étaient présents au lancement de la matinée aux côtés des animateurs du SMJ et des responsables de Pôle emploi.

